Pays de Bitche

## Rejet du budget du Sydeme: les réactions

C'était un secret de polichinelle, tant ses positions étaient tranchées. Sans surprise, Eric Hemmert, le maire de Rimling au Pays de Bitche, a voté lundi soir contre le budget du Sydeme, le syndicat chargé du traitement des déchets ménagers en Moselle-Est et en Alsace bossue. «Serge Starck avait annoncé son intention de démissionner en cas de rejet. Je comprends sa décision, mais j'ai de la peine pour lui. Il n'est pas le principal responsable.»

L'élu pointe la gestion «aléatoire» du Sydeme depuis 20 ans, ses investissements «sans aides, irréfléchis. Mais on doit continuer, il n'y a pas d'alternative.» Aux membres d'être force de proposition. «Ceux qui ont voté contre et critiqué la gestion doivent assumer leur choix.»

## • Le combat continue pour l'ADQV

Pour Remy Seiwert, président de l'Association de défense de la qualité de vie du Pays de Bitche, le vote négatif des élus (29 contre, 20 pour, un bulletin nul) n'est pas une surprise. «Mais je ne suis qu'à moitié satisfait.» Les membres du syndicat auraient dû aller plus loin. «Le vote aurait dû être accompagné d'une plainte pour les irrégularités soulevées par la chambre régionale des comptes.»

## • «Irrégularités et transparence»

Le président de l'ADQV ne mâche pas ses mots, considérant que Serge Starck «s'est défilé en démissionnant». Le combat se poursuit. «Nous allons continuer notre travail de sape du Sydeme auprès des élus des intercommunalités, pour essayer d'aller au bout des irrégularités et obtenir une transparence totale. Les administrés doivent avoir accès à l'ensemble des dossiers. Trop de choses sont encore opaques.»